
 

COMPAGNIE HERACLES 

 

 

 

REUNION du Comité directeur Jeudi 07 Mai  2020 à 19 h 30  

 

 

  Excusé Absent 

COURTOUT Roger X   

GERMAIN Dominique  X   

GLAIZE Evelyne 
X   

GUESDON Marine X   

HERANNEY Christiane X   

JACOMINO Jean Marie     X   

KENCK Elodie X   

LAVEAU Anthony X   

PRADELLE Olivier X   

RICO Adrien   X 

SAYVE Bernard X   

VERNET Michel X   

 

 

Ordre du jour :  

1. Approbation CD du 31 Mars 2020 
2. Point sur le maintien des compétitions et Championnats 
3. Animation 
4. Inscription club concours salle  
5. Point sur la reprise des entrainements et tir autonome 
6. Points divers 

 

Exceptionnellement, la réunion du comité directeur se déroule en visio-conférence car nous n’avons pas la possibilité de nous 
déplacer et de nous rassembler par suite du confinement imposé par le coronavirus. 

 

1. Approbation CD du 31 Mai 2020 :  

• Validation à l’unanimité du compte rendu 
•  

2. Point sur le maintien des concours et Championnats : 

La FFTA a pris les décisions suivantes lors de son dernier comité directeur : 

• Toutes les compétitions internationale et nationale de cet été sont supprimées en raison 
du Covid 19  

• Championnat par équipes D1 /D2/DRE/ annulé pour cette année (année blanche). 
• Pour D1 D2 et DRE report sur l’année prochaine avec les mêmes sélectionnés, idem avec 

les clubs qui devaient organiser. 

• Niveau régional : même décision : année blanche pour la filière par équipe 

•  

3. Animation : 

• Pour l’animation « portes ouvertes » prévue le 3 Juillet, le CD dira si oui ou non pour la 
tenue de cette date au prochain CD. 



4. Inscription club concours en salle : 

• Les dates sont le 12 et 13 Décembre,  
• Attendre la validation du Comité Régional pour informer la mairie. 

 

5. Point sur la situation de reprise des entrainements et tir autonome: 

Le premier point sera la validation par la Mairie pour l’utilisation du terrain 

• Quand reprise des cours, faire revenir Alexis de Colmar, Attestation à faire. 
• Délimitation à réaliser sur le terrain le lundi 18 Mai, 5 volontaires se sont proposés. 
• Un responsable Covid sera nommé : Evelyne. 
• Achat de Gel/lingettes/essuie-tout :  à définir qui fera l’achat. 
• Olivier se propose de faire un tableau des inscriptions qui sera intégré à notre site Web 

pour les cours encadrés comme en pratique autonome 

• Marine gérera l’envoi et le traitement d’un questionnaire sur la présence des archers aux 

cours, en tir libre et sur les horaires.  
• Déterminer le nombre d’archers (9 en comptant l’entraîneur) qui peuvent tirer en même 

temps pour les entrainements et le tir libre (6 archers) action Alexis. 
• La reprise des tirs encadrés et libres commencera le Lundi 18 Mai si la mairie donne 

l’autorisation. 

• Prévoir la répartition des cibles et informer d’une interdiction de bouger les cibles par les 
archers (sinon nécessité de tout désinfecter/ procédure à éviter si possible) : 2 à 30 m/ 2 
à 50 m 2 à 70 m pour pratique libre (voir pour 20 m)?  rappel des dimensions du terrain : 
9m 60 x 2. 

• Un archer par cible dans un espace de 4 m2 
• Pas de pratique libre possible pendant les cours encadrés 
• Pas d’utilisation des vestiaires ni du logis ni des WC donc prévenir  

• Prévoir achats clous (ou utiliser le stock des compét afin d’en donner 4 par 
archer), plus blasons de 80 pour les plus petites distances, bombes pour 
marquage effaçable au sol , 

• Prévoir caution pour prêt arcs aux débutants et s’ils restent sur place en matériel collectif, 
désinection systématique 

 Cours encadré par Alexis : 

• Organisation des cours  
• Questionnaire à remplir dès le Lundi 11 Mai afin de récupérer les avis de chacun  
• Un planning sera envoyé par Roger/Alexis. 
• Les cours pourraient se terminer le 17 Juillet 
• Les parents ne pourront pas rester sur le terrain car nécessité de ne pas aller au-delà de 

10 personnes sur site. 

Cours encadré par Laurie : 

• Laurie terminera ses cours du jeudi soir  jusqu’au 25/6. 
• Laurie ne sera pas parmi nous la saison prochaine, Alexis va prendre le cours du Jeudi. 
• Un vote a eu lieu, tous les présents sont d’accord pour confier tous les cours à notre 

salarié. 

 

6. Divers : 

• Récupération du courrier par Jean Marie, 1 courrier sur la subvention Mairie « notification 
Avantage en nature »  

• La FFTA rappelle le courrier du CNOSF : « nous souhaitons rappeler que l’adhésion à un 

club, comme à toute association loi de 1901, donne au membre du Club un certain nombre 
de droits en même temps qu’elle impose un certain nombre de devoirs. Il ne s’agit pas 

d’une prestation commerciale et il ne saurait donc en aucun cas être question de pouvoir 
assimiler la relation entre un club et un adhérent à un rapport entre un prestataire et son 
client. L’adhésion, renforcée par le paiement d’une cotisation annuelle incluant celui de la 
licence fédérale, est un acte volontaire qui ne peut être assimilé à celui de l’achat d’une 
prestation tarifiée. »  



• La FFTA remboursera notre inscription aux concours de Juin lors de notre première 
opération financière (rentrée des licences en septembre) soit23 Euros. Le comité régional 
remboursera par virement (8 €) . 

• La reprise en septembre : essayer d’inventer autre chose pour inciter les archers à revenir 
et des nouveaux à venir. Prévoir des stages type colo pour les plus jeunes , stages sur week 

ends pour adultes ou les soirées à utiliser. 
• Etudier et valider au prochain CD le document pour la rentrée septembre en tenant compte 

du risque Covid. 
• Voir pour la paille avec Lyon Archerie pour le gymnase Armand suite à la proposition de la 

direction du sport 

Run Archery :  

• Le compte rendu du 9 avril a été envoyé aux membres du CD. 

• Une prochaine réunion aura lieu samedi pour prévoir un budget et présenter le tout lors 
du prochain CDirecteur. 

• La date prévue est le dimanche 18 Octobre si tout est redevenu possible et si le lieu est 
disponible (La Feyssine) . 

• Un vote a eu lieu et tout le monde est d’accord pour poursuivre l’action. Date butoir le 7/7 

pour savoir quel sera le lieu possible et si la date est conservée ou non 

• Il y aura besoin de beaucoup de monde (ciblerie à poser, buvette à tenir , spotters,  
etc…) : prévoir une vingtaine de personnes quelque soit le nombre d’archers. 

 

 
PROCHAIN CD le Mercredi 03 Juin à 19 h 30 au logis ou en visio conférence selon le confinement. 

 
Mâchon : Dominique qui arrosera plein de choses ( si en présentiel !!!) 

Fin de la réunion à 20h50 

Le Secrétaire                                              La Présidente     

 Roger Courtout             Evelyne GLAIZE 


